

## **Votre demande de sanction à l'encontre du Professeur BELPOMME**

Bonjour Mesdames, Bonjour Messieurs,

Veillez trouver ci-joint le courrier que je viens d'adresser au Président du Conseil National de l'Ordre des Médecins car je ne supporte ni l'injustice ni la compromission. Comme on est loin d'Hippocrate !

Un ami m'a fait remarquer qu'en fin de lettre il eût été préférable de remplacer le mot "plainte" par "demande de sanction". Je n'ai pas de nouvelles du destinataire, mais il m'aura j'en suis sûr pardonné mon erreur !

Rien ne s'oppose à ce que vous diffusiez ma lettre comme je l'ai déjà fait moi-même à mon réseau local.

Vous pouvez même suggérer à vos correspondants de s'en inspirer pour adresser au Conseil de l'Ordre un courrier personnalisé, puisqu'il a l'air sensible au lobbying !

Meilleures salutations.

Jean FEUVRIER

Président de l'ASCARS

10 chemin de la Côte

73100 Brison St Innocent

[feuvrier.jean73@orange.fr](mailto:feuvrier.jean73@orange.fr)

04 79 63 41 26